pmd > gala del deporte



Actuación. La nota musical de la velada la puso la Escuela Municipal de Baile Moderno del PMD.



Homenaje. A Pedro Sánchez Núñez tras su jubilación.

Premio a la mejor cosecha deportiva del año

Lorena Miranda y Luis A. Marco renovaron su reconocimiento de mejores deportistas

Fran RICARDO

I teatro municipal se ha convertido un año más en lugar deencuentro, de un grupo de amigos en torno a la actividad deportiva en Dos Hermanas. El pasadoviernes tenía lugar la XXXIV Gala del Deporte Nazareno que organiza, cada año, el Patronato Municipal de Deportes, cuyo delegado, José Manuel Carrión Carrión fue el encargado de abrir el acto instituciopalmente.

El delegado apuntó que "el reconocimiento del público es uno de los grandes motores de los deportistas" y lo que persigue esta gala es premiara lo mejor del deporte nazareno en el último año, "una cosecha muy buena, la de 2014", en palabras de Carrión. Además de hacer un repaso a los grandes hitos deportivos en la ciudad y en sus diferentes modalidades, el delegado de Deportes hizo un inciso para hablar de la nueva normativa que regula el deporte de base y que entrará en vigor el día 1 de noviembre.

Carrión resaltó dos aspectos de esta normativa, que se trata a todos los clubes por igual y la filosofía de convertir a los clubes en empresas, contratando a toda aquella persona que desempeña alguna labor en los mismos. Un aspecto, según el delegado, "para lo que aún no estamos preparados".

Las condécoraciones se estructuraron en tres bloques. En un primero, en el que se premió a una serie de personalidades o entidades anónimas que hacen su contribución al mundo del deporte. En este apartado recibieron su premio el Periódico El Nazareno en su 20 aniversario, así como José Sánchez Rodríguez (fútbol), Antonio Ternero Benitez (baloncesto), Juan García Barco (fútbol), osquin Romero Rodríguez (fútbol sala), Ramón Garzón Gallardo (fútbol sala) y José María Massons Casulleras, por toda su vida dedicada al mundo del deporte.

En el segundo bloque de distinciones se condecoró a: Juan Jesús Jiménez Arroyo, del CEIP Ibarburu, en la modalidad de centro o profesorado de enseñanza; a Protección Civil de Dos Hermanas, como entidad colaboradora con el deporte; a Dos Hermanas Diario Digital, como medio de comunicación; a Draco Fight Club, como entidad deportiva, al igual que el Eire-501 Fútbol Sala o el Club Atletismo Orippo; Ana Arextabaleta, presidenta del Waterpolo Dos Hermanas, recibió su galardón como dirigente; así como Emilio López, entrenador de la Rociera; José Fernández Díaz, maestro de kárate; el entrenador Francisco Rodríguez Román y la escuela de fútbol del CD San Alberto Magno, en la modalidad de Juego Limpio. Marcos Antonio Facundo Zapata, del CD Anidi, recibió el premio al mejor deportista discapacitado y Blasa Santana Blanca, a sus 85 años, como la mejor deportista veterana. En el apartado de mejores depor-

Distinción

En la recta final de la gala, se distinguió a Pedro Sánchez Núñez, tras su reciente jubilación como oficial mayor del Ayuntamiento.



Mejores deportistas. F. Toscano, L. Miranda, J. M. Carrión y L. A. Marco.



Toresa Galtán. Recibe el premio de Basilia Sanz.



Rafael Herrera. Recibe el premio de Óscar Grau.



Draco Fight Club. Recibe el premio de Ana Jalón.



Blasa Santana. Francisco Rodríguez entregó el premio.



José María Massons. Recibió un reconocimiento público.



Juego Limpio. Escuela de Fútbol del San Alberto Magno.

Animación

La gala estuvo presentada por los periodistas Ana Giráldez y Milguel Doña, contando con las actuaciones del humorista Jesele y de la escuela déportiva de baile moderno de Luisa Ríos.

tistas femeninas, se galardonaron a María Martos García (gimnasia rítmica), Cintia Sánchez Gómez y Teresa Gaitán Florido (atletismo). Entre los hombres, destacó Rafael Herrera Méndez (jiu jitsu) y José Antonio Roldán

En la recta final de la gala, se entregaron los premios a los mejores deportistas del año. Unas distinciones carentes de sorpresa, ya que volvieron a recaer en los deportistas más laureados de la Gala del Deporte Nazareno: el atleta Luis Alberto Marco y la waterpolista Lorena Miranda.



Toscano habló del futuro del PMD

■ El alcalde de la ciudad, Francisco Toscano, fue el encargado de clausurar el acto, acordándose de todas aquellas personas que trabajan para hacer posible el deporte en la ciudad, así como de los clubes deportistas que aglutinan a tantas personas en su entorno. Toscano habió del proceso de reestructuración en la que se encuentra el PMD, "para mejor", apuntó, ya que, "al ser el deporte competencia municipal, lo va a absorber el Ayuntamiento". Un acuerdo que ha sido ratificado, explicó el regente nazareno, por todas las agrupaciones sindicales.